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    今年度活動テーマ 

   地域の中でロータリー 

 こんにちは。私の年度もこの例会

場を使用しての例会は最後になりまし

た。本日は南砺ＲＣの会長を初め、5

名の会員の皆様と本庄南Ｒ・Ｃの浅田

様をお迎えして開催する事になりまし

た。ご案内の通り、二年前の親睦旅行の時、南砺ＲＣ

に訪問した時寛大なおもてなしをいただきありがとう

ございました。今でも当時の事を覚えております。訪

問したきっかけは当時受け入れていた交換留学生沼口

ユズさんのお母様が南砺ＲＣとご縁があり、その関係

で出来上がった企画でした。懇親会の中でこれからも

交流が出来たらいいね等の会話が弾み、その意向で進

みましょうになりましたが、南砺ＲＣもガバナーを輩

出したため多忙な年度になってしまい、具体的な話は

進みませんでした。しかしお互いの委員会を通じて多

少の繋がりをもたせていただきました。今日お集まり

の中で互いの意思確認をさせていただき、素晴らしい

関係が出来ればと願っています。本庄南ＲＣの浅田様

は南砺ＲＣの荒井様と長い親交があるという事をお聞

きしています。アドバイスをいただければ幸いです。

又、今日の例会は次年度ガバナー補佐の下山会員の卓

話をお願いしてありますが、時間の関係で1時10分ま

でに終了して頂きます。その後、当クラブと南砺ＲＣ

とで意見交換会を開催し、1時30分定時にて例会は終

了します。2時に富士見市を出発するまで時間が少し

ありますので、例会終了後当クラブのツインクラブ新

旧委員と少し話合いをしたいと思いますので又、都合

つく方はお残り下さい。 

 １ヶ月くらい前に第2820地区土浦南ＲＣが支援する

「ひろ君に心臓移植を」のお願いがありまして、当ク

ラブから少額ですが支援させて頂きました。 

 昨日,土浦南ＲＣ及びひろ君を支援する会から日本で

ドナーが見つかりまして、渡米せずに無事に手術が成

功しましたの吉報と御礼の手紙が届きましたので回覧

します。 

  【点鐘】会長 柳田政男会員    
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      【卓話：下山定夫会員】【卓話：下山定夫会員】【卓話：下山定夫会員】   

      【南砺ＲＣ表敬訪問】【南砺ＲＣ表敬訪問】【南砺ＲＣ表敬訪問】   

【点 鐘】   会長 柳田政男会員 

【斉 唱】  ロータリーソング「奉仕の理想」 

【ビジター】   南砺RC 会長  船藤幸生様 

             幹事  木村伊徳様 

        地区筆頭副幹事 古瀬喜八郎様 

      次期友好交流委員長  荒井 進様 

           副委員長  片山浩一様  

 本庄南ＲＣＲＬＩ・アドバイザー 浅田 進様 

【会長の時間】 会長 柳田政男会員     

   今年度活動テーマ 

  地域の中でロータリー 

こんばんは。柳田、斉藤年度の最終

例会になります。大勢の会員、奥様

にご参加いただきありがとうござい

ます。又、１年間にわたり幹事、役

員、会員の皆様にはご協力頂き改め

て感謝申し上げます。又、奥様方に

も当クラブの事業に参加、協力ありがとうございまし

た。まず最初に悲しいお話しをしなければなりません 

 酒本俊司前会員が6月20日にご逝去されました。酒本

様は33代ロータリー会長を初め25年間の長きに渡りご

活躍されました。体調を崩され退会されたのは10月7

日でした。6月25日が通夜式、26日に告別式がとりお

こなわれます。ご都合つく方は御参列ください。心か

らご冥福をお祈りします。さて、私の１年間を振り

返ってみると、最初に会員増強3名を公約させて頂き

ましたが１名の増員のみでした。見込み者については

それぞれ声掛けはしましたが増員に結びつきませんで

したが完全にお断りされたケースはありませんでした 

 次年度に申し送りしたいと思っています。次に当ク

ラブの事務所脇にロータリーの看板を建てノボリ旗の

購入、ロータリー帽子の作成配布させて頂きました。  

 これらによってロータリーの認知度は上がるものと

思われます。更に市の広報ふじみにも数回掲載して頂

いたり、Ｊ・ＣＯＭふじみにも取材のお願いもさせて

頂きました。これらの事業はロータリーだけでなく地

域の団体の協力もありました。すわの森の環境整備、

ボーイスカウトのカントリー作戦駅前募金活動等は次

年度の事業として組み入れて頂ければと思っています 

 結びになりますが今年度で定款、細則の新たに定め

るものができました。第２グループでは１番目の改定

です。これは特別委員会を作って頂き、検討を重ね12

月2日の総会で承認されました。委員会の皆様ありが

とうございました。お願みたいな事を含め色々な事を

申し上げましたが、１年間の感謝を込めての最終最後

の挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。 

     次年度親睦委員長 浅見隆広会員 

挨拶 柳田会長 

乾杯 副会長  

   野崎会員  

〆   

斉藤重治会員 

閉会 

齊藤正幹事 

  

【懇親会】司会 親睦委員長 斉藤英雄会員     



 話しは変わりますが、直接ロータリーとは関係あり

ませんが14日に「富士見市文化芸術を支援する会」の

設立全体会が開催されました。私は富士見市商工会の

枠でご案内いただきました。当ＲＣ会員数名もそれぞ

れのお立場で参加されておりました。中身として9月

25日6時からキラリふじみで「松竹大歌舞伎」の公演

を開催するので支援する会を創設し、支援をお願いし

ますの主旨です。ＲＣが今後直接関わるのか未定です

が、各事業所お店にもお話があろうかと思います。今

日はお知らせご案内にとどめておきます。今日の例会

が有意義なものになりますようお願い申し上げ、会長

の時間とさせて頂きます。 

【委員長報告】 

【出席報告】          

本日多数の会員より 

 南砺ＲＣの皆様、本庄南の浅田様ようこそ富士見ＲC 

 にいらっしゃいました。 

本日多数の会員より 

 下山先生、卓話、宜しくお願い致します。 

深谷雅良会員 

 アトランタ国際大会に行ってきました。坂本先生,下 

 山先生,大変お世話になりました. 

下山定夫会員 

 アトランタ国際大会から帰ってきました。深谷さん 

 大変、お世話になりました。 

横田正志、江澤康夫会員 

 早退致します。 

尾崎功、長根、西崎、松本伸、吉野会員 

 前回欠席しました。          本日合計￥49000 

【幹事報告】幹事 斉藤正司会員     

 6月16日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数   47名   12名    

出席数   35名   9名   77.8％ 

1)例会変更の件 

１．当クラブ 

  6月23日(金)⇒6月22日(木)最終移動例会  

         点鐘18時 川越プリンスホテル   

  6月30日(金)⇒同日 定款による取消 

2)次の書類を回覧します 

 1.ハイライトよねやま207 

 2.派遣学生4月次報告書 

 3.ロータリー情報冊子のご案内 

 4.ロータリーの入門書1冊800円(回覧 

○次年度会長→羽石 隆会員 

 第１回目理事会報告(掲示と各自に配布） 

○うたごえフェスタ打ち合わせ会→羽石 隆会員 

 日時 6月13日  10時～11時 

場所 みずほ台小学校    校長室    

学校 みずほ台小学校長 武藤 敦氏    

   鶴瀬小学校長 

     富士見RC柳田政男 羽石 隆 横田昌則  

             星野信吾 齊藤正司 

    ＊8月4日の例会に訪問予定 

南砺ＲＣ 船藤幸生会長、木村伊徳幹事、古瀬喜八郎

地区筆頭幹事、荒井 進友好交流委員長、片山浩一友

好交流副委員長様 

 本日は多勢でお邪魔致します。 

本庄南ＲＣ ＲＬＩ・アドバイザー浅田 進様 

 南砺ＲＣとの交流が成功するよう祈念します。 

【ニコニコＢＯＸ】 

【ご挨拶と自己紹介】 

南砺ＲＣ 会長 船藤幸生様 

 渡邊が来れず申し訳ありません。

本日、私のネクタイはガバナーから

頂いたものです。南砺市は田んぼだ

らけで蛙の合唱がうるさいです。

又、ホタルもたくさん飛ぶほどに自

然豊かな所で金沢に近いところです。埼玉の事を教え

て頂きながら、良い交流をしたいと思います 

       幹事 木村伊徳様 

地区筆頭副幹事 古瀬喜八郎様 

 

 

 

 

 

 

      次年度友好交流委員長 

           荒井 進様 

次年度友好交流副委員長 

   片山浩一様 

 

 

 本庄南ＲＣ 浅田 進様 

 

 

 

 

 

 6月11日の本会議から

14日の閉会本会議まで

開かれました。 

 公式大会プログラム

は6月7日から始まり

ローターアクトや青少

年交換の大会前会議が

行われポリオ撲滅のための3キロウォーキングとマ

ラソン等が行われたようです。 

 我がクラブからは坂本元彦パストガバナー夫妻、

深谷雅良元地区幹事と私が参加しました。私たちは

10日にそれぞれ別々にアトランタに入り、大会受付

を行いました。 

 翌11日は坂本ご夫妻は早朝から日本人朝食会に出

席され、多くのパスト達と旧交を温められたそうで

す。私たちは、午後からの本会議に指定されていま

したので、午前中は、友愛の家をゆっくり楽しみま

した。去年のソウルに負けないほどの多くのブース

がありました。米山のブースはなかったかもしれま

せん。世界各国の民族衣装が見られ、さすがにロー

タリーの国際大会だと感心しました。指定の本会議

は3時30分開会でいたが3時前には会場に入りまし

た。入り口でのチェックは、スマホを使って読み取

りされました。IT化の進み具合が実感されました。

私は坂本ご夫妻とSMSで連絡を取り同じ席に座るこ

とが出来ました 

 本会議はロータリー財団100周年の鐘の紹介で始

まり各国の国旗の入場式とジョージア州知事の歓迎

の言葉、講演、RI会長ジョンFジャームの挨拶と続

きました。18時30分からは、第2570地区のガバナー

ズナイトがアトランタの高級住宅の中にあるレスト

ランで開かれました。前嶋ガバナー、坂本パストガ

バナー、高柳PG、細井保雄ガバナーエレクトを始め

約40人の出席でした。第2グループからは朝霞の大

畑さん、新座の幹事の陣野さんと我がクラブの深谷

さんと私でした。 

 坂本PGは閉会式にご出席になり今日帰国と聞いて

います。来年のトロント大会には皆さんの参加をお

勧めしまして卓話に代わる報告といたします。 

         ツインクラブ委員長 羽石隆会員   

 南砺ロータリークラブ様、遠方より

お車で5人の会員さん、当クラブにお

越し頂きましてありがとうございます 

 当クラブが栗原年度に親睦旅行を兼

ねて伺った時には大変お世話になりま

した。又、先日、荒井様には当クラブ

に非公式に来て頂き誠にありがとうご

ざいます。本日はせっかく公式に訪問

して頂きましたので、当時お伺いした時の会長で栗原

パスト会長がいろいろとお礼等があるそうなので、一

言お願いいたします。 

                   栗原 平会員  

「会長の時には大変お世話になりまし 

 た。良い思い出が一杯できました」 

最後に地区役員の浅田ＲＬＩ委員長様

に一言 ご挨拶お願いいたします。 

      本庄南ＲＣ 浅田 進様 

「アメリカから昨日帰ってきました。  

 荒井さんとは長いお付き合いをさせて頂いています 

 アザラシは荒井さんの会社で作っております。メー 

 キャップは知合いを増やす事で良い事ですね。」 

会報・IT委員会     週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩   副委員長：小椋博之 

     委員：栗原  平  浅見隆広  西崎哲章 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

  【卓  話】    下山定夫会員    

  【点鐘】会長 柳田政男会員    

【南砺ＲＣとの意見交換会】   

         ツインクラブ委員長 羽石 隆会員

日 時 平成29年6月16日(金)13：15～13:30 

出席者 南砺ＲＣ5人。柳田会長、斉藤正幹事 

    次期羽石会長、次期横田昌幹事 

    その他多数の会員  

議題 今後の友好交流に付いて 

 1.お互いのクラブが友好関係を持ちましょう 

 2.これまでの経緯で縁がありぜひ進めましょう 

 3.調印式を設けて文書を交わしていこう 

 4.その中で期限を3年又は5年と設けてその後、経 

   続していきましょう 

 5.費用については各クラブで負担する 

 6.その他の友好クラブを持つことは妨げない 

 7.各クラブの周年式典には表敬訪問する 定期的  

  な事業は決めずクラブの都合で訪問する 

 8.次回富士見クラブが南砺クラブを表敬訪問訪問 

  する。その時、仮調印 

 9.南砺ＲＣ 50周年式典は2018年 6月 2日（土） 

    富士見クラブが出席して調印式を行う 

10.南砺ＲＣの例会毎週火曜日12：30分～13：30分 

 以上 10項目の意見交換の中で確認いたしました 

 ので報告いたします。 

 上記により 次年度親睦旅行は南砺クラブの式典

と祝賀会に参加したいと思いますので、一年後の予

定を入れておいて下さいますようお願いいたします 
                                 

【南砺ＲＣと意見交換会の報告6月22日分】 


